

# 富士見町議会だより

## 町民の皆様から「見える議会」を目指して — 議会報告会 開催 —

富士見町議会では、町民の皆様から「活動が見える議会」を目指すと共に、町民の皆様のご意見を議会活動により反映させるため、11月8日（金）富士見町コミュニティ・プラザにおいて、今期議員初の「議会報告会」を開催、39名の方にご参加いただきました。

議会の役割と組織の概要説明、各委員会等の活動報告の他、ご参加いただいた皆様から議会活動や町政に関するご意見を伺いました。また、当日ご参加いただきました皆様に議会に関するアンケートをお願いしましたので、その結果と当日出されましたご意見等をお知らせします。

### 【アンケート結果】 質問抜粋

※男性 17名 女性 10名 計 27名の方の回答を集計しました。

小数点以下四捨五入

問1. 議会の傍聴に来られたことはありますか？

ない 32%	1回ある 16%	2回以上ある 52%
--------	----------	------------

問2. 各委員会の活動についてご存じでしたか？

知っていた 24%	だいたい知っていた 24%	あまり知らなかった 33%	知らなかった 19%
-----------	---------------	---------------	------------

問3. また議会報告会があれば、参加したいと思いますか？

参加したい 70%	どちらとも言えない 30%
-----------	---------------

問4. 富士見町議会は町民の皆さんに「開かれた議会」だと思いますか？

思う 23%	少し思う 45%	あまり思わない 18%	思わない 5%	わからない 9%
--------	----------	-------------	---------	----------

#### 〈開かれた議会だと思ふ理由〉

- ・議会改革の熱意が感じられた。(60代男)
- ・本会議の採決結果を議会だよりで公開している。議会改革の目的が非常にわかりやすく簡潔である。(60代男)
- ・開かれた議会となるよう努力している姿が感じられた。(70代女)

#### 〈開かれた議会だとは思わない理由〉

- ・若い人たちは議会の活動をよく知らないと思う。(40代女)
- ・町民に議会の活動をもっと広く知らしめる手段を考えてほしい。(60代男)
- ・前回の報告会から4年、無投票当選から2年経つが、報告会等があまりにも少ない。議会後年4回、本当の意味での町民との意見交換の場が必要。(60代男)
- ・最低年2回は報告会を開催すべきだ。(70代男)